地域の安全を守るため、5市町村で タスキリレー(7月7日)

上川管内商工会連合会富良野沿線ブロック(曽慶 一介ブロック長)の主催によるタスキリレーパレー ド「安心・安全3本の矢作戦」が行われ、市町村と商 工会、交通・防犯団体の3者により、上富良野町から 占冠村までの間を、3者の関係車両によりデイライ トでパレードし、各市町村の境界でタスキと富良野 警察署長のメッセージでリレーしながら、地域の安 全・安心をアピールしました。また、七夕にちなん で、ヤナギの木に3者の代表が、交通安全や地域防犯 の願いを書いた短冊を取り付けました。

ゼロの山へ元気に登頂(7月5日)

教育委員会主催の町民登山が行われ、14名の参加 者がゼロの山(標高740m)に挑戦しました。

当日は青空が広がる絶好の登山日和となり、小学 校2年生から71歳までの参加者が、途中休憩を取り ながら約1時間30分ほどかけて全員で登頂しました。

頂上からはかなやま湖周辺の景色が一望でき、大 自然を満喫しながら、お弁当を食べていました。



社会福祉協議会へ

茂様生前のご厚志に対するお

五万円

定塚永子様より故定塚

占冠村 南富良野支所

野藤寺

入平成2121 たちの 年6月末日現在

平成21年6月25日生

幾寅 小林 瑛介 お誕生おめでとう

白老町 根室市 女子短期大 田

> たびの整備は、 を行うと

りました。皆さんのご厚志に対次の方々から寄附・寄贈があ

旭川市 旭川市

紙上をもちまして厚くお礼

寄

寄

内

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベン ト行事などを紹介します。皆さんの身近で行われて いる楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計 係(52 2115)までお知らせください。

カメラレボート



科学の力に子どもたちも興味深々(6月24日)

北海道立教育研究所の理科教育センターが小規 模校を対象に実施している移動理科教室が金山小 学校を会場として行われ、同校のほか、下金山小、 落合小、北落合小の児童合わせて29名が参加して、 科学の世界を体験しました。

児童の皆さんは、学年ごとに科学機器を搭載し たサイエンスカーの見学や、水素電池で動くカー トの運転、アンモナイトのレプリカづくりなどを 体験し、歓声を上げながら楽しんでいました。

午後からは、グラウンドでペットボトルロケッ トの発射を体験したほか、サイエンスショーでは、 液体窒素を利用した様々な実験が行われ、液体窒 素に浸したテニスボールが粉々になるのを見て、 児童の皆さんは、驚きの声を上げて、科学の力に 興味深々のようでした。



湖上でのツーリングを満喫(6月27日)

教育委員会主催の町民カヌー教室が6月20日と 27日の2日間かなやま湖で開催され、カヌーの基 礎知識や基本動作を学びました。

6月27日には、富良野沿線社会教育ネットワー ク事業と併せて実施され、地元からの参加者3名 のほか、富良野沿線からも11名が参加して、心地 よい日差しを受けながら、湖上でのカヌーツーリ ングを満喫していました。

森の様子を観察(6月19日)

森林の成長を定期的に観察しながら、森林や地球環 境を守ることの大切さを学ぼうと、幾寅小学校3年生 と4年生による「エジンバラ公の森公園観察学習」が行 われ、講師を務めた上川南部森づくりセンターの職員 や、役場産業課林務係職員の指導を受けながら、グ ループに分かれて観察樹木の高さや幹の太さなどを計 熱心に観察していました。



南富中3年生が一味園のお年寄りと ゲームで交流 (6月21日)

南富良野中学校の3年生29名が特別養護老人ホーム を慰問し、入所しているお年寄りの皆さんとゲームを 通して交流を深めました。

生徒の皆さんから自己紹介したあと、生徒が選んだ、 オセロやカルタ、百人一首などを一緒に楽しんだほか、 生徒が作成したぬりえも行い、お年寄りの皆さんは、 昔を懐かしみながら笑顔で楽しんでいました。

交流後生徒の皆さんは、「次は、もっと楽しいことを 考えてきます」と話していました。



11 広報みなみふらの 641 広報みなみふらの 2009.8 10